



Síntesis de medios

24 de septiembre de 2023

Primeras Planas

Pelean frontera sur: toma Cártel pueblo
Paga 1,300 mdp en seguridad y lo asaltan 194 veces
Militancia será filtro para elegir a los aspirantes
Narcos sitian y dejan sin comida ni servicios regiones de Chiapas
Van por recorte de 15 mil mdp al poder judicial
¡Peligro!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Pablo Vázquez Camacho

Detienen a una mujer con 333 dosis de cocaína

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer distribuidora de drogas decomisándole más de 300 dosis de cocaína y una bolsa con el mismo alcaloide. La captura fue en calles de la colonia Villa de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. "La detenida, posiblemente forma parte de una célula delictiva que opera entre la capital mexicana y el Estado de México", puntualizó la dependencia bajo el mando del secretario **Pablo Vázquez**. [Uno más Uno](#)

Omar García Harfuch

Columna: Frentes Políticos / Abanico

Esta semana rindió frutos el árbol de la democracia. Emergieron nuevos nombres con la intención de suceder a Claudia Sheinbaum y al jefe de Gobierno interino, Martí Batres, en las próximas elecciones para renovar la Jefatura de Gobierno. Y hay tela de dónde cortar. Han levantado la mano Hugo López-Gatell, Sandra Cuevas, Santiago Taboada y quien en el papel luce con mayores posibilidades, **Omar García Harfuch**. Hace unos meses se incluía a Xóchitl Gálvez en esta lista, pero cambió la brújula. Conservarla joya de la corona de Morena, menuda meta. ¡Échenle ganas! [Excélsior](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#)

Columna Miocardio: AMLO pidió el expediente de García Harfuch / Claudio Ochoa Huerta

Hace unos días, el presidente López Obrador solicitó que le hicieran llegar a su escritorio una serie de expedientes de distintos personajes políticos que actualmente forman parte de su movimiento y que buscarán una candidatura rumbo al 2024. Entre ellos, **Omar García Harfuch**, exsecretario de la policía de la Ciudad de México, que quiere ser jefe de gobierno. El Presidente no está convencido por el tema de la incongruencia histórica que resultaría. Claudia Sheinbaum le vendió el argumento de que el exsecretario garantizaría una victoria holgada en la ciudad y que retendría el voto de la adolorida clase media. No ha sido suficiente. Incluso ella no lo da por garantizado. [El Universal](#) / columna Fuera de tono [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#)

“No me bajaré de la contienda por muy dura que resulte”: García Harfuch

Apenas unos cuantos días después de su destape, **Omar García Harfuch**, aspirante a la Coordinación de Defensa de la Transformación en la CdMx, se reunió con diputadas y diputados de Morena, ante quienes afirmó que no se bajará de la contienda "por muy dura que resulte". Aunque no es el único morenista que ha levantado la mano para ser jefe de Gobierno de la capital del país, se da por descontado que García Harfuch tendría el respaldo de la virtual candidata presidencial Claudia Sheinbaum y de diputados locales del partido. [Uno más Uno](#)



Síntesis de medios

24 de septiembre de 2023

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturan a dos asaltantes de transeúntes

En las calles de Tacuba y Motolinia, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, dos jóvenes a bordo de una motocicleta asaltaban a transeúntes y fueron detenidos por oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Al arribar, los policías se entrevistaron con dos ciudadanos, quienes indicaron que, momentos antes, dos sujetos a bordo de una motocicleta, los agredieron físicamente y los despojaron de sus pertenencias y les dijeron que los sujetos aún se encontraban en la zona. [La Prensa](#)

Detienen a un hombre en la Benito Juárez por un robo

En respuesta a una denuncia ciudadana, policías de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** detuvieron a un hombre, luego de ser sorprendido cuando forzó la puerta de un automóvil estacionado y sustrajo objetos de valor, en calles de la colonia Nativitas, alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#)

Detienen a 2 mujeres por robo de celulares en el Foro Sol

Dos mujeres fueron detenidas por efectivos adscritos a la Policía Bancaria e Industrial (PBI), de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, luego de ser aseguradas con varios teléfonos celulares robados al aprovechar la distracción de los asistentes en el concierto musical de la agrupación "Depeche Mode", llevado a cabo en el Foro Sol. [La Prensa](#)

Clásico con sabor familiar

El clásico estudiantil del fútbol americano nacional entre los equipos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y del Instituto Politécnico Nacional (IPN) arrojó saldo blanco durante su encuentro deportivo. El dispositivo de seguridad lo implementaron 890 elementos de la **Secretaría de Seguridad Pública** (sic) [El Sol de México](#) / [Esto](#)

De sangre criminal

Antes de ser detenido por atacar al encargado de la **Subdirección de Seguridad del Reclusorio Varonil Norte**, Jonathan, de 23 años e hijo de un hombre preso, era investigado por portación de arma de fuego. El viernes, fue detenido a bordo de un automóvil involucrado. [El Gráfico](#)

Arrancan nuevas reglas para motociclistas

Desde hoy entran en vigor las modificaciones al Reglamento de Tránsito de la Ciudad de México que establecen nuevas causales para enviar al corralón a las motocicletas. La Semovi resaltó que desde hoy personal autorizado de la **Secretaría Seguridad Ciudadana** podrá infraccionar a los conductores que comentan alguna falta. [Excelsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#)

Reviven los retos en redes sociales

Diversos retos virales que ponen en riesgo a adolescentes se reactivaron en las redes sociales. La Policía Cibernética de la **SSC** ha recibido desde el inicio de este ciclo escolar alrededor de 10 reportes, indicó la oficial Patricia Chávez. [Metro](#)

Intensifican la búsqueda de El Chori en la CDMX

Eduardo Ramírez Tiburcio, líder de una célula de La Unión Tepito, dedicado a la extorsión y por quien se ofrecen 5 millones de pesos, es uno de los objetivos prioritarios de las autoridades capitalinas. La detención de este sujeto formó parte de las acciones del operativo Rino de la **SSC**, que consistía en el despliegue policial en zonas donde se tenía registrada la comisión de delitos de alto impacto. Trabajos de inteligencia e investigaciones realizadas por la **policía capitalina** señalan que las calles Del Carmen, Jesús María y Manuel Doblado se encuentran bajo el yugo de El Chori. [El Universal](#)



Síntesis de medios

24 de septiembre de 2023

Da vuelta en "u" hacia el más allá

El choque entre una moto y un automóvil particular terminó con un motociclista fallecido y dos heridos en Periférico Sur, Coyoacán. Según testigos, el biker, que viajaba con otros motociclistas, dio "vuelta en u" para evitar pagar la aguja del segundo piso del Periférico. Paramédicos diagnosticaron sin vida al conductor de la motocicleta y atendieron al copiloto herido y al conductor del automóvil, quien quedó en calidad de detenido. [El Gráfico](#)

Migrantes acampan en la Central del Norte

En su camino de la CDMX a la frontera norte, algunos migrantes sufren estafas, extorsiones y atracos, lo que hace que alarguen su estancia. Entre las declaraciones que da un venezolano: "Todos nos roban, todos abusan de nosotros. Desde que entramos a México, migración nos extorsiona, **la policía nos pide dinero**, nos roban, nadie tiene piedad de nosotros. Por eso estamos aquí parados, esperando", quien desde hace mes y medio salió de su país y espera a su esposa para llegar a Estados Unidos. [El Universal](#)

Artículo: El Siguiendo Capítulo / Luis Wertman Zaslav

La sociedad capitalina es el referente de muchas de las transformaciones que se han extendido al resto del país. En derechos, política social, atención a grupos vulnerables, seguridad pública y construcción de ciudadanía, la CDMX ha estado en la vanguardia. Y lo ha logrado, porque se llevan a cabo acciones que, si son posibles en una urbe como ésta, pueden reproducirse en cualquier otra. Si la percepción de seguridad ha aumentado en los últimos años es porque también la confianza en la **policía capitalina** ha crecido, gracias al esfuerzo de casi noventa mil mujeres y hombres que diariamente se despliegan con la voluntad y el compromiso de protegernos. Claro que la confianza se gana con hechos, pero también es cierto que hemos sido testigos de acciones concretas para combatir los delitos y a quienes los cometen. [La Prensa](#)

Policiaco

Escuadrón de la muerte

"El Piojo" tenía tres días de haber salido de un anexo y la tarde del viernes fue ejecutado a escopetazos mientras bebía nuevamente con un grupo de alcohólicos en la alcaldía Milpa Alta. Según su familia, Juan Carlos era adicto y vivía en condición de calle. No hubo detenidos. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

De sangre criminal

Antes de ser detenido por atacar al encargado de la **Subdirección de Seguridad del Reclusorio Varonil Norte**, Jonathan, de 23 años e hijo de un hombre preso, era investigado por portación de arma de fuego. El viernes, fue detenido a bordo de un automóvil involucrado. [El Gráfico](#)

Justicia

Decomisa la FGJ casi 15 toneladas de autopartes

Duro golpe al hampa dio el personal de la FGJCDMX al decomisar cerca de 15 toneladas de autopartes posiblemente robadas, y detuvo a cuatro personas que se encontraban en un inmueble de la colonia Pueblo de Santa Martha Acatitla Sur, alcaldía Iztapalapa. De enero a agosto de este año, la Fiscalía registró siete mil 302 carpetas de investigación por el robo de autopartes. Eso se traduce, en promedio, a 30 autos desvalijados al día. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Uno más Uno](#)



Síntesis de medios

24 de septiembre de 2023

Columna Red Compartida Se les pelaron los chapitos

PD: Pues la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, informó al Consejo Judicial Ciudadano su determinación de someterse al proceso de ratificación para otro periodo al frente de la dependencia. Para tal efecto envió una carta a Jorge Nader Kuri, presidente del citado consejo, y en la carta se declaró defensora de los derechos humanos. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Arrancan nuevas reglas para motociclistas

